

## Eröffnung der Saison am Leuchtturm Balje 2023

Wie in den vergangenen Jahren wurde auch nun wieder die Saison am Leuchtturm Balje mit einem kleinen Fest am Rosenbeet eröffnet. Am ersten Sonntag im Juli wurden bei sonnigem, aber sehr stürmischem Wetter die Zelte aufgebaut. Ausreichend Sitzgelegenheiten standen unter freiem Himmel wie auch unter einem Pavillon zur Verfügung und waren den ganzen Tag immer gut besetzt.



Schon beim Ankommen waren die gekennzeichneten Parkplätze wieder bestens organisiert. Auch die obligatorische Toilette hatte ihren bekannten Platz gefunden.



Der Anhänger mit dem Leuchtturm-Modell als sichtbarer Werbeträger lud die Besucher zum Verweilen ein.

So wie man es aus all den Jahren kannte, haben die Mitglieder und viele freiwillige Helfer allerhand Kuchen und vor allem Torten mitgebracht. Dieses Angebot wird man kaum in einer Bäckerei finden.



Kaffee und allerlei Kaltgetränke waren ebenfalls im Ausschank, wie auch nebenan die Bratwurst auf dem Grill immer wieder nachgelegt werden musste. Den ganzen Tag über war ein wechselndes Publikum am Platz, aber so manche Mitglieder und Freunde blieben auch länger da und man merkte bei netten Gesprächen und der tollen Verpflegung gar nicht, wie die Zeit verging.



Leuchttürme, IGSZ und auch die neu gegründete Europäische-Leuchtturm-Route waren ein Thema und natürlich wurden Fragen zum Roter Sand gestellt. Dazwischen wurde auch immer über Privates geschnackt. Im Laufe des Tages blieb es trocken bei Sonnenschein, aber so manche Windböe fegte dann doch noch einige Kaffeebecher und Kuchenteller vom Tisch. Insgesamt war es wieder ein schöner Tag am Rosenbeet.

Es hat mich gefreut viele bekannte Menschen getroffen zu haben, und nach doch einigen Stunden ging es dann wieder nach Hause.